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Senhores Vereadores,
 
Eu, Neiva Janeth de Oliveira, vereadora no uso de minhas atribuições vistas no Regimento Interno da Câmara
Municipal de Antônio João, venho REQUERER que:
 
Seja encaminhado por ofício dessa Casa de Leis, REQUERIMENTO ao EXCELENTÍSSIMO SENHOR
PREFEITO MUNICIPAL AGNALDO MARCELO DA SILVA OLIVEIRA ESTENDENDO-SE A
SENHORA SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO CRISTIANE DA SILVA RAMOS.  “Requerendo informações
de qual o motivo de a Secretaria de Educação não ter encaminhado nenhum representante a conferencia estadual
em educação.”
 
Haja vista que aqui no município foi realizada a discussão dos pontos principais da educação, e uma comissão é
enviada a Campo Grande, e de Campo Grande vão a Brasília, e sempre mandaram representantes do município
para essas conferencias, e por isso requer da secretária de educação qual o motivo que neste ano não foi ninguém
representando Antônio João, se foi por não julgar necessário, ou não terem diárias para pagar aos servidores, ou
não possuem veículo, quer saber qual a justificativa de não terem enviado ninguém, e como já ouviu em algumas
palestra que já estão em primeiro lugar do estado a nossa educação, seria necessário que fosse mandado alguém.
  

Antônio João, 14 de novembro de 2023.

Neiva Janeth de Oliveira
Vice-presidente(a) - PSDB
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